

## 1年次の「学級づくり合宿」3 —カッター研修！—

5月21日（月）～5月23日（水）、2泊3日で実施した1年次の「学級づくり合宿」第2日目午後は、今回の合宿のメインイベント「カッター研修」でした。天候に恵まれ、最高のイベントになったようです。生徒たちの「はじける笑顔」が最高です(^\_^)!!

### 2日目午後 カッター研修

鴨川合宿の2日目。私たちはカッター研修に行きました。カッター研修とは、20人前後でカッター（船）をこぐ体験です。2人1組で櫂（かい）を持ち、みんなで力を合わせてこぎます。みんなの息を合わせないと前へ進みません。声を合わせて力いっぱいこぎました。

研修はすぐに行くことはできません。安全に注意しないと危険なこともあるので、事前にしっかりと青年の家の職員の方の話を聴きました。櫂をこぐ時の手順、櫂の持ち方など、細かい注意点がたくさんありました。研修前の話を聴いた後は、いよいよ港まで歩いて向かいます。雨の予報があったことがウソのように、空は青く、波はとてもおだやかで、最高の条件でした。カッターに乗り込むと、職員の方や漁港の方の合図で漕ぎ出しました。「そ〜れ!!」と言われたら漕ぐ。そして、みんなとタイミングを合わせて大きな声を出す。この繰り返しで、実際に活動すると腕がとっても疲れていることを感じました。そんな時にふと後ろを見ると、真っ青な空と海！疲れた身体にきれいな景色がしました。

みんなと気持ちを一つにしたカッター研修は、私たちの一生の思い出になりました。

